

COMMUNIQUÉ
22 juin 2017

**AUGMENTATION DU NOMBRE DE PERSONNES AGEES :
L'ETAT MESURE-T-IL L'ENJEU POUR NOTRE SOCIETE ?**

Au lendemain de l'annonce du deuxième gouvernement E. Philippe, l'Insee indique que les plus de 75 ans pourraient représenter plus de 16 % de la population française en 2050.

En ne nommant pas de ministre aux personnes âgées, il semble que l'État n'ait toujours pas pris la mesure de l'enjeu que représente ce secteur pour notre pays dans les années à venir.

La vague de chaleur, comme les 14 400 décès enregistrés en excès lors de l'épisode grippal 2016-2017, remet en lumière la nécessité de mieux accompagner nos aînés tout au long de l'année, en établissement comme à domicile.

Investir dans le secteur de l'aide aux personnes âgées serait faire le choix de concilier impératifs éthique et économique en créant des centaines de milliers d'emplois, notamment pour les plus jeunes.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

 @AssociationADPA
 <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>
 <http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées